



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An alle Schulen
in Bayern

Elektronischer Versand

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
VI.6- 5 O 5262 - 6.120884

München, 12.12.2011
Telefon: 089 2186 2286
Name: Frau Reiserer

„Deutsch-Französischer Tag“ am 22.01.2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

der neunte Deutsch-Französische Tag im Januar 2011 war an den bayerischen Schulen ein großer Erfolg. An zahlreichen Schulen aller Schularten wurde der Tag dafür genutzt, die vielfältigen bilateralen Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich in verschiedenen Unterrichtsfächern zu thematisieren, für die Partnersprache zu werben und über Austausch- und Begegnungsprogramme sowie über die Möglichkeiten des Studiums und der Beschäftigung im Partnerland zu informieren. Ich möchte den beteiligten Schulen meine Anerkennung und meinen herzlichen Dank dafür aussprechen, dass sie den Tag mit großem Engagement und anregenden Projekten gestaltet haben.

Da der 22. Januar 2012 auf einen Sonntag fällt, haben die Bundesregierung und die französische Regierung angeregt, den Deutsch-Französischen Tag im kommenden Jahr in den Bildungseinrichtungen in der Zeit vom 16. bis zum 27. Januar zu begehen. Dieser Zeitraum eignet sich also besonders

dafür, Projekte zu realisieren, die die deutsch-französische Freundschaft lebendig gestalten.

Im Jahr 2012 steht der Deutsch-Französische Tag erneut unter dem Motto **„Französisch, dein Weg zum Erfolg – *L’allemand, passeport pour l’avenir*“** und wird durch die Broschüre „Französisch à la carte“, die für das Erlernen der Partnersprache bei Schülerinnen und Schülern wirbt, begleitet. Dadurch sollen auch im nächsten Jahr alle Schülerinnen und Schüler angesprochen werden, die das Partnerland noch nicht oder nur wenig kennen. Schülerinnen und Schüler, die bereits vertrauter mit Frankreich sind, sollen die Möglichkeit erhalten, unser Nachbarland unter einem neuen Blickwinkel zu betrachten.

Bitte nutzen Sie daher diesen denkwürdigen Tag in angemessener Weise an Ihrer Schule, um Schülerinnen und Schüler für das Erlernen der Partnersprache zu motivieren und deutsch-französische Themen in fächerübergreifenden Projekten zu behandeln.

Eine Vielzahl von Anregungen und Projektideen für alle Schularten sowie Hintergrundmaterial und Informationen über die Partnersprachen Deutsch und Französisch sind auf dem zweisprachigen Internetportal FplusD (www.fplusd.de → „Deutsch-Französischer Tag“) zu finden. Weitere hilfreiche Informationen finden Sie unter www.france-allemande.fr sowie www.education.gouv.fr.

Wie jedes Jahr sieht das Staatsministerium Ihren Berichten über gelungene Projekte zum Deutsch-Französischen Tag mit großem Interesse entgegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Robert Gruber

Ministerialrat